

Vendredi 8 décembre

Depuis vendredi dernier, nous avons commencé le mois de décembre, alors chaque jour, nous tirons au sort un prénom en attendant Noël...

Chacun à notre tour, nous recevons une petite surprise avec le dessin d'un copain de la classe ! Et Philippe nous donne une papillote que l'on peut manger à la récréation.

Hmmmmmmmmmmmm !!!

Nous sommes aussi en train de préparer la page du mois pour le classeur : c'est un joli sapin avec de la neige et des décorations... Le tout en peinture avec des tampons ronds.



Mickaël a apporté un avion en carton qu'il a fabriqué et décoré avec sa maman.

Il est très joli, mais il ne peut pas voler parce que s'il tombe cela peut l'abîmer....

Mickaël nous a dit le nom des différentes parties de son avion : les ailes, l'hélice, la cabine et les roues.

Bravo !

Lundi et mardi, nous avons profité que Camille et Philippe soient là avec leurs guitares... Nous avons répété les chants de la chorale pour la fête de l'hiver : nous serons prêts pour chanter devant les parents le soir des vacances !!!



Soan nous a raconté son WE au marché de Noël en Alsace.... Il a apporté des photos pour qu'on les regarde sur le tableau : on a vu des maisons illuminées, sa visite de la ville sur une barque qui naviguait sur un canal au milieu des maisons et aussi la grande roue qui tournait... Il y est monté et a pu voir la ville de tout en haut !!! Et en plus ses lumières changeaient de couleur....

